



El teatro Juan del Enzina acoge hoy el primer concierto de Musicalia Salamanca

Tras el éxito cosechado el pasado año, la colaboración entre el Conservatorio Superior de Música y el Centro de Estudios Brasileños vuelve a traducirse en la puesta en marcha de una nueva edición del programa Musicalia Salamanca, iniciativa que tendrá como protagonistas a los alumnos del Conservatorio Superior. El programa se abre el hoy con un concierto de violonchelo y piano a cargo de Clara San José y María Valverde. La actuación comenzará a las 20 horas en el teatro Juan del Enzina.